

Cuba recaba de más geólogos



Holguín, Cuba, 15 sept (RHC) Nicolás Vega, presidente de la Sociedad Cubana de Geología informó este 15 de septiembre en la oriental ciudad de Holguín que actualmente uno de los retos asumidos por los profesionales de esa rama en Cuba es potenciar en las nuevas generaciones el estudio de las Geociencias.

El experto significó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) la importancia de continuar la formación educativa en esta área, "pues la carrera es cursada por solo 30 educandos en el Instituto Superior Minero Metalúrgico de Moa, uno de los dos centros donde se estudia en el país.

Vega, quien asiste a la III Convención Nacional de Geociencias de Cuba, alertó que de prolongarse esta situación llegará el momento en que no existan geólogos activos, "y si no se fomenta una formación paulatina e intencionada con los más jóvenes no se podrá cumplir, al menos de inmediato, las necesidades que en un futuro se presentarán".

Señaló que la creación de círculos de interés con alumnos de la enseñanza primaria y secundaria básica, charlas educativas, recorridos por las instituciones y excursiones geológicas en interacción directa con el terreno figuran entre las acciones que contribuyen a la formación vocacional para el estudio de las también conocidas como ciencias de la tierra.

La III Convención de Geociencias de Cuba, auspiciada por la Unión Nacional de Arquitectos e Ingenieros de la Construcción de la provincia de Holguín se celebra desde la víspera y hasta mañana día 16.

(Con información de la ACN)



Radio Habana Cuba